

	<p>Object: Schauliste Pferdeausstellung 1934</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Collection: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventory number: KS97/04346</p>
--	---

## Description

Die Pferdeausstellung wurde am 14.06.1934 in der Turnierbahn des Stadions in Köln-Müngersdorf, von der Kreisabteilung Köln des Rheinischen Pferdestammbuches ausgerichtet. Dieses Begleitheft ist einfach gestaltet. Das Deckblatt besteht aus festem grünen Karton mit Strukturmuster, das Format ist Din A5, die Seiten sind nicht nummeriert. Die Preise wurden in 8 Klassen vergeben. Im Anschluss an die schau wurden die preisgekrönten Pferde vorgeführt.

The horse show was organised on 14 June 1934 in the show arena of the stadium in Cologne-Müngersdorf by the Cologne district section of the Rheinisches Pferdestammbuch. This booklet has a simple design. The cover is made of sturdy green cardboard with a textured pattern, the format is DIN A5, the pages are not numbered. The prizes were awarded in 8 classes. After the show, the prize-winning horses were presented.

## Basic data

Material/Technique:	Papier / Buchdruck
Measurements:	Länge: 22,5 cm, Breite: 14,4 cm, Stückzahl: 1

## Events

Printed	When	1934
	Who	
	Where	

## Keywords

- Horse breeding
- Pferdeausstellung
- Selective breeding
- Tierschau